

普段の行いが大事！

2学期が始まって1ヶ月が経っています。多くの部活動で3年生が引退し、2年生を中心とした新チームで練習が始まっています。「常が大事」ということわざがあります。毎日の積み重ねが次の大会結果へと結びついていきます。当たり前を積み上げていきましょう。

各部の活動報告

《男子バスケットボール部》

【夏の大阪選手権大会】

1回戦 対 美加の台 44-32○

2回戦 対 矢田西 57-61●

2回戦は延長に突入するくらいの大熱戦でした。

【7Bサマートーナメント】

1回戦 対 真住 45-38○

2回戦 対 墨江丘 40-61●

【7B選抜選考会】

2年生の徳増君が二次選考に選ばれました。選抜選手には残念ながら落ちてしまいました。

【大阪市秋季総体】

1回戦 対 葦 37-52●

※この試合で3年生が引退になりました。

現在は新チームになっています。12月の新人大会に向けて、練習に励んでいます。

《女子バスケットボール部》

【夏の大阪選手権大会】

1回戦 対 三原台 61-29○

2回戦 対 福泉 50-42○

3回戦 対 摂津2 44-18○

4回戦 対 高安 54-37●

【7Bサマートーナメント】

1回戦 対 三稜 44-32●

4Qまで接戦でしたが、力および負けてしました。7B ベスト4を目指してい

ましたが達成できず、残念です。

【7B選抜選考会】

残念ながら7Bの選抜選手には選ばれませんでした。交流試合では1・2年生で2勝することができました。

【大阪市秋季総体】

1回戦 対 新翼 68-21○

2回戦 対 田辺 68-42○

3回戦 対 高倉 59-44○

4回戦 対 三國 76-38●

(ベスト16)

※この試合で3年生が引退になりました。

3年生全員で最後まで闘えたことをうれしく思います。1・2年生は少しでも長く、一緒にバスケットをしたかったようです。現在は新チームになっています。

12月の新人大会に向けて、練習に励んでいます。

《野球部》

・大阪市秋季総合体育大会 軟式野球の部

8月23日(水) 2回戦：対長吉 8-1

コールド勝ち

24日(木) 3回戦：対難波 6-1

勝ち

9月9日(土) 4回戦：対梅香 0-6

負け

4回戦(ベスト16)の試合に勝てば府大会への出場権が得られたのですが、残念ながら負けてしまいました。この悔しさをバネに

日々練習に取り組んでいます。10月15日から始まる7ブロック大会は前年度優勝校という看板を背負って2連覇に挑みます。今年も優勝旗を持って帰れるように頑張ります。今後の予定…10月15日～秋季7ブロック大会が始まります。

予選リーグ:梅南、大領・玉出(合同チーム)、成南と総当たりで対戦。上位2チームが決勝トーナメント(ベスト8)に進出。

《演劇部》

文化祭に向けての劇の台本、配役も決まりました。劇をみていただいたみなさんに、何か感じてもらえるような内容になるよう、日々の練習を頑張ります。また、体育大会でも演劇部ならではのリレーにしたいと考えています。

《女子バレーボール部》

7月16日「大阪バレーボール優勝大会」を以て3年生は引退しました。応援ありがとうございました。

8月19日「秋季総体」は2年生を中心とした新チームで出場しました。10月末に新人戦がありますので、応援よろしくお願いします。

《陸上部》

夏休みは大阪中学選手権(府大会)、7ブロック大会、万博ナイター、大阪市記録会に出場し、たくさんの選手が上位入賞しました。

・7月27日・28日 7ブロック大会結果

1年男子 100m 13.57 3位

1年男子 200m 26.85 1位

1年男子走り幅跳び 4m44 1位

2年男子 1500m 4:49.40 2位

2年男子 3000m 11:04.17 3位

3年男子 800m 2:15.40 2位

共通男子 4×100m リレー

46.77 1位

共通女子 4×100m リレー

53.40 2位

・8月15日 大阪市記録会
2年男子 3000m 10:22.40 3位
3年男子 200m 25.18 3位
先日の大阪市秋季総体でベスト16位に入った以下の競技が、10月7日(土)8日(日)の大阪中学総体に出場します。
3年男子 110m ハードル
2年男子 3000m
1年男子 4×100m リレー
共通女子 4×100m リレー
そして10月9日(月)のオータムチャレンジスポーツで3年生は引退します。今後も応援のほどよろしくお願いします。

《柔道部》

【試合結果】

3・6・7・8支部大会

新人男子団体戦 第三位

個人体重別 優勝

第三位

第三位

昇段審査

初段合格 3名

《吹奏楽部》

7月15日(土) 社会を明るくする運動
住之江区大会出演

7月29日(土) 吹奏楽コンクール
中地区大会出場 銀賞

8月16日(水) 7ブロック 音楽会 出演

昨年度までは出演できていなかった演奏会にも今年度はたくさん出演させていただき、演奏曲目も様々な分野に挑戦しています。座っての演奏だけでなく、ステージドリルにも挑戦し、演奏しながら隊形を変化させたり、踊ったりしています。1年生はカラーガード(旗)にも挑戦しました。また、新北島スウイングガールズとしてのジャズの演奏でもお客様に楽しんでいただいています。現在は体育大会や文化祭に向けて練習中です。今後もたくさんの演奏の機会がありますので、楽

しみにしていてください。

9月 29日 (金) 体育大会 マーチング演奏
10月 15日 (日) 平林祭り
(平林ウッディパーク)
10月 29日 (日) さざぴー音楽祭
(相愛大学 南港ホール)
11月 2日 (木) 文化祭
11月 5日 (日) 平林カーニバル
(平林福祉会館前)
12月 24日 (日) クリスマスコンサート
12月 26日 (火)・27日 (水) アンサンブルコンテスト
ト
1月 8日 (月) 吹・相・楽への誘い
(相愛大学 南港ホール)
2月 4日 (日) さざなみフェスティバル
1月下旬～2月上旬 ソロコンテスト

《サッカーチーム》

U-15 (3年生)

平野フェスティバル 予選

VS 新北野 ○ 3-0
VS 鮎江 ● 2-3
VS 平野 △ 1-1

予選を3位通過となりました。

順位トーナメント

VS 横堤 ● 1-5

敗退となりました。

大阪市秋季大会予選 7B大会

VS 今宮 ○ 4-3
VS 天下茶屋 ○ 4-1
VS 住吉 ○ 5-1
VS 住吉第一 ● 1-4

プレーオフ

VS 浪速中学校 ● 1-5

残念ながら大阪市秋季大会には出場できませんでした。3年生は引退です。これからは勉強に切り替え、受検にむけて一心不乱にがんばります。

U-14

サッカーチームでは、サッカーの練習だけでなく、奉仕活動も行っています。地域の方や、パトロール中のお巡りさんにもお声をかけていただけたようになりました。

《女子ソフトテニス部》

・今宮高校 戎杯 (団体) 第3位

VS 峰塚中学校 2-0 ○

VS 金剛中学校 0-2 ●

・大阪市秋季総体ブロック予選 (団体)

Aチーム VS 三稜B 3-0 ○

VS 我孫子南A 0-2 ●

Bチーム VS 南港北B 3-0 ○

VS 住吉第一A 0-2 ●

Cチーム VA住吉A 0-3 ●

・夏季7ブロック大会 (団体)

Aチーム VS 我孫子A 2-1 ○

VS 住吉第一B 0-2 ●

ベスト8

Bチーム VS 南港北B 2-1 ○

VS 三稜A 1-2 ●

個人・団体ともに予選敗退し、大阪市予選に出場することができませんでした。

《今後の活動》

10月7日 (土) から始まる新人大会に出場します。出場者はソフトテニス部の代表として頑張りますので、応援よろしくお願ひします。